



ちゅうおう



発行：校長 松良 秀治

2学期が始まりました。

2学期がスタートしてから3週間が過ぎました。今年は本当に暑い日が多く、熱中症に注意を払っています。WGBT(暑さ指数)の測定器を日々気にしながら、学校の行事が通常にできるよう進めているところです。過日お知らせしましたが、子どもたちが十分水分補給できるよう水筒などの用意をしていただけたらありがたいです。子どもたちが澁刺と活動できるように、健康面に留意しつつ取り組みを進めたいと考えています。

平和登校日



夏休み中の8月6日に平和登校日を行いました。子どもたちの元気な姿を見ることができてよかったです。集会で80年前の中央小学校の校区の様子を人権教育部の先生方が話してくれました。集落や共同墓地の移設、ため池の埋め立て、陸軍佐野飛行場……。みんなが、戦争の悲惨さ平和の尊さを考える日になり、よかったです。

修学旅行説明会を行いました。



9月9日に体育館で修学旅行の説明会を行いました。今年度は運動会が遅くなったこともあり、10月3日(木)・4日(金)の予定で伊勢・志摩・鈴鹿方面に行きます。保護者の方にも参加していただきました。ありがとうございました。子どもたちは、すでにいろんな準備が始まっていますが、本格的な説明ははじめてで、熱心に聞いていました。あとでたくさんの質問も出ていました。



運動会は今年度10月26日です。

今年度は来賓の方も招待し、運動会として実施することになりました。日程は、10月26日(土)の午前中(予備日は10月31日(木))で、場所は、中央小学校運動場です。詳細については後日お知らせします。各学年徒競走またはリレーと集団演技の2種目です。子どもたちの精一杯の演技を是非応援していただきたいと思います。今年度も6年生が運営に参画し、最初から最後まで運動場で活動することになっています。大変ですが6年生の活躍に期待しています。観覧につきましては1家庭の制限をつけていませんが、1名は必ず入校証をつけてください。今年度、熱中症対策また密を避けることも含めて、開催中体育館を開放します。ご活用ください。車での上校は禁止です。近隣のお店などに駐車されることも厳禁でお願いします。徒歩、自転車、バイクで来てください。グリーンベルトに駐輪場を設置します。

来校される際には、事前に検温して熱がないかチェックしていただきますようお願いいたします。37.5度以上の熱がある場合来校は控えてください。

お願いばかりになりますが、ご理解ください。

秋の交通安全運動

9月20日ごろから10日間、全国では秋の交通安全運動が展開されます。泉佐野市でも、様々な取組が行われ、街角で目にするところがあるかもしれません。子どもたちが安全に登下校することができるのは、交通安全指導員さんをはじめ地域の方々の見守りがあってのことと感謝しています。中央小学校でも17日から1週間程度職員も朝の立ち番を行います。今後もよろしくお願いします。



10月の下校時間変更について

地域のみならず、子どもたちの安全見守りをさせていただきありがとうございます。10月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

10/3,4 6年生修学旅行 10/4 1~4年秋の遠足 下校時間は各学年で違います。

10/17 月曜日の時程 10/25 運動会準備 1~5年 14:40 下校

10/26 運動会 10/28 代休 10/30 集団下校(市内一斉パトロール) 14:30 下校

10/31 運動会予備日